

DIAGNOSTICADO CON SARCOMA DE EWING Y AUTISMO,

# Vicente de 9 años lucha contra el cáncer y necesita el apoyo de la comunidad

MARTHA HECHERDORSF  
 Ovalle

Vicente Lorca, un niño de tan solo 9 años fue diagnosticado con sarcoma de Ewing, un tipo de cáncer poco común que afecta los huesos y tejidos blandos. Por lo que desde 2023 Vicente enfrentó 14 sesiones de quimioterapia y operaciones lo que le permitió superar el sarcoma. Lamentablemente hace unos meses atrás, en su cuerpo reaparecieron unos nódulos lo que le provocó una recaída por lo que debió retomar las quimioterapias.

Vicente junto a su familia enfrenta un duro camino para costear su tratamiento, que incluye quimioterapia y radioterapia en Santiago, lo que implica gastos médicos y de traslado que son difíciles de cubrir. Además, el pequeño cuando tenía apenas dos años y medio de edad fue diagnosticado con autismo, condición que complica la realización de ciertos exámenes y procedimientos.

Norma Molina, madre de Vicente, relata el complejo proceso que han vivido desde el diagnóstico. "Nosotros somos oriundos de Ovalle, actualmente vivimos en Iquique y tener que viajar constantemente a Santiago ha sido un desafío enorme. Vicente fue operado en 2023, donde le extrajeron parte de sus costillas debido a la extensión del tumor. Desde entonces, hemos tenido que someternos a un riguroso seguimiento y tratamientos intensivos", explica. De igual forma, comenta la dificultades adicionales que enfrentan adicionales a la patología del sarcoma de Ewing, "cuando se realiza una radioterapia el paciente no se puede mover y Vicente como tiene TEA debe realizar estos procedimientos si o si con sedación". Además, el costo del tratamiento y los medicamentos son altísimos y ha sido un golpe económico para la familia. "Los medicamentos y quimioterapias tienen un costo elevadísimo. En la primera etapa del tratamiento pagamos alrededor de diez millones de pesos. Además, hay otros gastos

**Vicente Lorca enfrenta una dura batalla contra el cáncer. Su familia necesita reunir fondos para costear su tratamiento en Santiago, que incluye quimioterapia, radioterapia y múltiples exámenes médicos.**



Pequeño Vicente Lorca Molina de 9 años.

EL OVALLINO

asociados como análisis de sangre y transfusiones, que Vicente necesita constantemente debido a los efectos de la quimioterapia", añade su madre.

En este sentido Norma señala que la patología de vicente si se encuentra cubierta por la Garantía Explícita en Salud (GES) pero no así las sedaciones, los anestesiólogos y los cuidados posteriores a la radioterapias y extra que deben costear por formar parte del espectro artista "GEZ solamente

está pensado para niños que no tiene ninguna condición, no cubre todo y la verdad lamentablemente uno no está preparado para este tipo de enfermedades catastróficas y este nivel de gasto".

Adicionalmente, uno de los mayores retos ha sido encontrar donantes de sangre y plaquetas para Vicente, un requisito indispensable para su tratamiento. "No toda la gente puede donar, lo que nos complicó mucho.

"GEZ SOLAMENTE ESTÁ PENSADO PARA NIÑOS QUE NO TIENE NINGUNA CONDICIÓN, NO CUBRE TODO Y LAMENTABLEMENTE UNO NO ESTÁ PREPARADO PARA ESTE TIPO DE ENFERMEDADES CATASTRÓFICAS Y ESTE NIVEL DE GASTO"

**NORMA MOLINA**

MADRE DE VICENTE

Afortunadamente, logramos conseguir las unidades necesarias", agregó Norma.

Ante esta difícil situación, sus seres queridos y la comunidad organizan rifas solidarias y actividades con el fin de reunir fondos y apoyar a Vicente en su batalla. En este sentido el grupo de amigos y ex compañeros de colegio de Norma agradecen el apoyo y la colaboración brindada por la comunidad ovallina y señalan que estarán realizando más actividades para reunir recursos y ayudar a que Vicente pueda tener los tratamientos que necesita.

Quienes deseen contribuir pueden realizar aportes directos a la familia a la cuenta corriente de Norma 1300212847, rut 12.770.753-7 de Banco Estado. Además próximamente se estarán realizando rifas y actividades que serán difundidas por las páginas de redes sociales de difusión ovallinas. El caso de Vicente es un recordatorio de la importancia de la solidaridad. Con el esfuerzo de todos, podemos ayudarlo a enfrentar este difícil desafío y darle la oportunidad de seguir soñando y disfrutando su infancia.